

# *Detienen en provincia cubana de Las Tunas a ciudadanos acusados de tráfico de drogas*

---



**Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC**

La Habana, 28 feb (RHC) El Ministerio del Interior (Minint) en la provincia cubana de Las Tunas emitió una nota de prensa en la que informa que fueron detenidos siete ciudadanos acusados del delito de tráfico de drogas, durante un operativo policial realizado en el Consejo Popular Uno, circunscripción 13, de la ciudad cabecera de ese territorio.

El texto, publicado en el periódico 26 digital, explica que a los inculcados se les ocuparon marihuana, cocaína y "papel químico" o "papelillo", y ahora están retenidos en la Unidad Provincial de Investigación Criminal, cuyos especialistas continúan las pesquisas de rigor para someterlos al proceso judicial.

Ello "es el resultado del trabajo de enfrentamiento a los ilícitos de drogas en la provincia y la política de tolerancia cero de nuestro país frente a este flagelo", precisa la reseña.

La jefatura del Minint reitera que la batalla contra tan nocivo mal "es prioridad de nuestro Partido y Gobierno" y reafirma que la institución "cuenta con la experticia de sus combatientes, además de la combativa y consciente participación de nuestro noble y trabajador pueblo".

El Minint reconoce el apoyo de las organizaciones políticas y de masas de la demarcación en la que actuaron, y las muestras de agradecimiento expresadas por la ciudadanía a sus fuerzas en el acto de enfrentamiento.

En esta batalla es decisivo el respaldo de toda la población en la vigilancia y el combate contra una amenaza real a la salud de los consumidores -víctimas de personas inescrupulosas-, a la tranquilidad ciudadana, el orden público y la sosegada convivencia social. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/377697-detienen-en-provincia-cubana-de-las-tunas-a-ciudadanos-acusados-de-trafico-de-drogas>



**Radio Habana Cuba**